

# My City Kawaguchi マイシティかわぐち



平成29年度 川口市文化三賞表彰式  
文化賞・芸術奨励賞・芸術功労賞 / 青少年文化活動奨励賞表彰式

## 11/5日 文化三賞表彰式典

フレンドシアで開催。文化芸術の振興に貢献されたかたがたに文化賞、芸術奨励賞、芸術功労賞、青少年文化活動奨励賞が贈られました。(受賞者は6ページに掲載)



## 11/5日 第10回 かわぐち音楽の日

リリアで開催。市内4小学校の金管バンドによる合同演奏会「ブラスフェスタ2017」や統合前の市立3高校を代表するクラブが出演した「フェアウェル・ステージ」の他、音楽ホールの10周年ガラ・コンサートなどたくさんのイベントが行われました。  
ブラスフェスタ出場校：飯塚小学校、本町小学校、慈林小学校、鳩ヶ谷小学校

## 11月 グリーンセンター 開園50周年記念式典・イベント

約170人が列席のなか、1日に記念式典が開催されました。また、11月中の土日、祝日を中心にさまざまなイベントが行われ、多くの来園者が楽しいひとときを過ごしました。



リニューアルされた  
茶屋での茶会、琴演奏



大集会堂中庭での記念式典



普段見ることのできない  
ラン特別展



救助隊発足50周年  
「消防フェア」



バラの記念植樹



作品展表彰



埼玉県防災ヘリ  
「あらかわ4」

# みんなでつくる 川口の元気

vol.38

みなさん、こんにちは。

早いもので今年も残すところ1カ月となりました。年の瀬は何かとあわただしくなりますが、1年の締めくくりを元気にお過ごしください。

さて、今回はさまざまな節目の年となる平成30年の展望についてお話しします。

まずは、私が市長就任時の公約の一つに掲げ、任期中の実現に向け取り組んできた中核市移行ですが、11月21日に閣議決定されました。いよいよ平成30年4月1日から川口市は中核市となります。これにより約2,200もの事務権限が移譲され、市民のみなさんにより身近な市による、きめ細かな行政サービスの提供が可能となります。

また、さまざまなイベントも節目の年を迎えます。SKIPシティ国際Dシネマ映画祭は15周年、たたら祭りは40周年を迎えます。そして、4年ぶりに川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつりが開催されます。さらに、市産品フェア、中小企業都市サミットなど大きなイベントが目白押しです。ぜひ市内外の多くのかたにそれぞれの魅力を満喫していただきたいと思ひます。

そして、3大プロジェクトも節目の年となります。まずは、市立3高校を統合した川口市立高等学校が開校します。また、川口市めぐりの森・赤山歴史自然公園(イイナパーク川口)が供用開始します(公園は一部)。さらに本庁舎建設も1月から着工となります。

最後にもうひとつ、うれしいことに人口の伸びが堅調で、いよいよ人口60万都市川口誕生へのカウントダウンが始まりました。

私は、この記念すべき平成30年を市民のみなさんとともに迎えられることを心からうれしく思うとともに、新しい川口市がさらに選ばれるまちとなるよう努めて参ります。

## 節目の年、平成30年 〜中核市川口の誕生〜

川口市長 奥ノ本信夫

11月10日  
のあじつ  
川口市表彰式



### 11/3(祝)・4(土) 緑と大地の豊年まつり

植物取引センターと川口緑化センターで開催。地元野菜・花木・鉢花の販売やステージイベントなどが行われ、多くのかたでにぎわいました。



### 11/10(金) 川口市表彰式典

リリアで開催。川口市表彰規則に基づき、市の自治の振興と公益福祉の増進に長年にわたり貢献されたかたが表彰されました。(受賞者は6ページに掲載)



### 11/19(日) 全市一斉クリーンタウン作戦

市内全域で実施。自分たちの手できれいなまちをつくっていくため、多くのかたがボランティアで参加し、ごみの回収を行いました。